
 
 
 
 
GR Stefan STÜCKLSCHWEIGER   17.1.2023 
 

F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag.a. Judith Schwentner 

am 19.1.2023 

 
 
 
Betreff: Erhöhung der Gebühren für Park-Ausnahmegenehmigungen für 

Anrainer:innen und Unternehmer:innen 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin! 
 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich Ihnen folgende  
 

Frage: 
 
„Bis wann ist mit der von Klubobmann Karl Dreisiebner angekündigten 
Erhöhung der Gebühren für Park-Ausnahmegenehmigungen für 
Anrainer:innen und Unternehmer:innen nach Länge oder Gewicht des 
jeweiligen Kfz, die vor allem Familien mit Family-Vans oder beispielsweise 
auch behinderten-gerechte Fahrzeuge betreffen werden, zu rechnen?“ 


